



## La inmaculada percepción

Vianey Esquinca

vianey.esquinca@gimm.com.mx

### Campanas de Belén

• Los tres Reyes Magos serán Ricardo Monreal, Adán Augusto López y Gerardo Fernández Noroña, quienes adorarán a Claudia.

Cuenta la historia que un grupo de empresarios llegó a Palacio Nacional con una propuesta que, según ellos, les haría quedar bien con el Presidente, hacer historia y lograr lo que no pudo **Vicente Fox**, **Felipe Calderón** y **Enrique Peña Nieto**: tener una pastorela política navideña.

“Será un montaje en el que conmemoraremos el nacimiento del niño Dios en un pesebre de Belén en compañía de la virgen María, san José y el arcángel Gabriel, con la adoración de los Tres Reyes Magos y los pastores que tienen que sortear muchos obstáculos para llegar”, comenzaron a decir los empresarios. “Aquí no hacemos montajes”, respondió **Andrés Manuel López Obrador** visiblemente enojado. “Ya no es como antes, cuando Genaro García Luna los hacía y Felipe Calderón lo sabía”.

“Además, somos pacifistas, si decimos que Jesús nació en Belén van a venir los palestinos a reclamarnos”, añadió el mandatario. “Pero señor esa ha sido la historia desde siempre”, “Nosotros no la tomamos en cuenta porque esa historia se creó en época de Herodes, del predominio del periodo neoliberal. Es como si yo tomara en cuenta la opinión de la iglesia católica, ¡zafo!”, agregó.

“Espero, además, que estén pensando en que ese espectáculo se lleve a cabo en el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles”, “bueno, señor Presidente, pensábamos más bien en el Zócalo capitalino porque el AIFA está muy lejos y es complicado llegar”, “Es en el AIFA o no es en ningún lado. Podemos montar una kermés y que la gente pueda comprar tlayudas”.

Un poco desesperado, uno de los empresarios tomó la palabra tratando de cambiar de tema “estamos pensando quién podría representar cada uno de los papeles”, “Vamos a mandar la terna al Senado, y como seguramente la van a rechazar voy a elegir a **Lenia Batres** como la virgen María; san José será **Marcelo Ebrard** y la niña Dios que dará continuidad a mis políticas **Claudia**

**Sheinbaum**. Los tres Reyes Magos serán **Ricardo Monreal**, **Adán Augusto López** y **Gerardo Fernández Noroña**, quienes adorarán a **Claudia** y le regalarán lealtad, sumisión y alineación. Yo seré la estrella que guía a todos”.

“¿Y los pastores?”, preguntó tímidamente uno de los presentes, “¿cuántos son?”, “Entre tres y cinco”, “Vamos a dejar sólo uno; a los otros los vamos a borrar de un plumazo”, “pero señor ¿cómo vamos a explicar eso?”, “se puede decir que hubo duplicidad de pastores o que no había indicios de que siquiera existieran porque nadie ha preguntado por ellos”.

“Que gran idea”, señaló **Tatiana Clouthier**, “este evento quedará para la historia como lo marcó la llegada a la Luna, la invención de

la rueda o el descubrimiento del fuego”. Evitando soltar la carga y respirando profundo, otro de los empresarios presentes atinó a decir: “Lo que sucede es que la idea de una pastorela es que haya unión e inclusión y por ello nos gustaría invitar a otros personajes de la política”. “No me vengán con ese cuento de que la pastorela es la pastorela. Yo tengo otros datos, vamos a cambiar la historia y les vamos a decir a los conservadores de las pasto-

relas: ‘Tengan, para que aprendan”, exclamó **López Obrador**.

“Pensándolo bien, vamos a quitar esa pastorela, es demasiado autónoma”, dijo el tabasqueño dando por terminada la conversación.

Así el inquilino de Palacio perdió la oportunidad, como sus antecesores, de tener una pastorela política en donde, por primera vez, se evitaba politizar y dividir al país.

#### FELICES FIESTAS

La autora de esta *Inmaculada* se tomará unos días de descanso, para volver el próximo 7 de enero. A sus amables lectores les desea unas muy felices fiestas y un 2024 lleno de satisfacciones y paciencia, para aguantar todo lo que las elecciones traerán.